
様式第２号(第９条関係) 

 

会    議    録 

附属機関等の名称 宮代町国民健康保険運営協議会 

会 議 の 名 称 令和 7 年第 1 回宮代町国民健康保険運営協議会 

開 催 日 時 令和 7 年 2 月 5 日(水)10 時 00 分 

開 催 場 所 ２０２会議室 

出席委員の氏名 相良委員、為ケ谷委員、関根委員、稲山委員、武井委員、金子委員 

出席職員の職・氏名 榎本課長、高橋主幹、稲宮専門員 

会議の公開・非公開 公開 

傍 聴 の 可 否 可（傍聴人なし） 

会 議 資 料 の 名 称 ・宮代町国民健康保険運営協議会委員名簿（資料１）  

・国民健康保険法・国民健康保険法施行令・宮代町国民健康保険条例・ 

宮代町国民健康保険に関する規則（各抜粋）（資料２）  

・国民健康保険制度の概要（資料３） 

・令和 6 年度国民健康保険特別会計補正予算(第 3 号)総括表（資料４） 

・令和 7 年度宮代町国民健康保険特別会計予算の概要（資料５） 

・令和 6 年度国民健康保険特別会計補正予算(第 4 号)総括表（資料６） 

・国民健康保険税の令和 7 年度の標準保険税率について（資料７） 

会議録の作成方法     □全文記録    ■要点記録    □録音テープ 

審議の内容 

(発言者・発言内

容・決定事項等) 

１ 開 会 

２ 委嘱状交付 

３ 町長あいさつ 

４ 国保運営協議会会長・会長代理の選出 

  会長は稲山氏、会長代理は武井氏に決定 

５ 会長就任あいさつ 

６ 事務局説明 

国民健康保険制度の概要等について 

《事務局より資料 2・3 に基づいて説明》 

【意見、質疑等】 

   特になし 

７ 議 題 

（１）報告事項 

  令和 6 年度宮代町国民健康保険特別会計補正予算(第 3 号)について 

 《事務局より資料 4 に基づいて説明》 

【意見、質疑等】 

 特になし 

（２）審議事項 

① 令和 7 年度宮代町国民健康保険特別会計歳入歳出予算（案）につ

いて 

《事務局より資料 5 に基づいて説明》 

【意見、質疑等】 

 



 委 員 被保険者数について、減少しているが。 

 事務局 令和 4・5 年度は団塊の世代が後期高齢者に移行したことに 

り、5％程度減少している。最近は若干落ち着いてきたと思う。 

会 長 国保税率を毎年見直しているが、赤字解消を含め、今後の見通 

しについて。 

事務局 令和 12 年度の完全統一に向け、県内市町村が県で統一した標 

準保険税率に合わせるよう進めている。令和 9 年度には、各市

町村が県から示された市町村ごとの標準保険税率に合わせる

ことになる。当町においては、今年 1 月に示された令和 7 年度

標準保険税率には近づいてきたが、県から示される標準保険税

率は毎年上がる傾向にある。令和 8 年度決算の清算時に赤字解

消ができればと考えている。 

会 長 赤字解消と標準保険税率のどちらを優先するのか。赤字が発生

した場合のペナルティーはあるのか。 

事務局 標準保険税率に合わせれば、赤字が発生しないと思う。補助金

減額等のペナルティーはあると思う。 

会 長 マイナンバーカードの保険証利用について。「資格確認証」と

「資格情報のお知らせ」との扱いがあるが、以前と比べ、事務

量は増えたのか。マイナンバーカードを保険証として登録し

ていても、「資格確認書」は発行してもらえるのか。 

事務局 昨年 12 月の紙保険証廃止時の問い合わせが多くあったが、丁

寧に対応した。マイナンバーカードを保険証登録している人は 

基本「資格確認書」の発行はできないが、施設入所等の事情が

ある場合のみ発行している。 

  【審議結果】 

全員賛成 

② 令和 6 年度宮代町国民健康保険特別会計補正予算（第４号）（案） 

について 

《事務局より資料 6 に基づいて説明》 

【意見、質疑等】 

   特になし 

【審議結果】 

全員賛成 

 以上で審議終了 

（３）その他 

令和 7 年度国民健康保険税標準保険税率について 

 《事務局より資料 7 に基づいて説明》 

【意見、質疑等】 

会 長 標準保険税率の応能応益割合については。 

事務局 年度や加入者の所得状況にもよるが、52：48 位であると思う。 

 

 


